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不景気もまた良し、の精神と

「三つの要素」を大切に

みず昔会会長

高橋　毅

　みずき会会員のみなさん、新年あけましておめでとうこざいます。

　1OO年に一度と言われる世界的な経済混乱の中での年明けとな

り、テレビから伝わってくるニュースはどれも先の読めない不安な

情勢ばかりです。われわれの後輩達はこれまでの好景気時の就職と

異なり、今後、特に製造業の生産調整などから求人数の大幅な減少

が起こリ、就職することが厳しくなることが予想古れます。

　このような時こそ同窓力を集結させ、少しでも多くの卒業生に就

職の情報を届けることができればと考えておりますので、みなさん

就職に関する情報があれば犬学と連携して、希望の星達の救済に手

を差し伸べていただければと思います。

　音楽にほ一つでも欠けてはならない三つの要素があります。一つ

目はrメロディー」とよばれる旋律、二つ目はrリズム」という調子、三

つ目はrハーモニー」と称される和音です。名曲と呼ばれる薔楽は、

この三要素のどれをとっても、すべてに優れています。逆にどんな斬

新なハーモニーを採用しようとも、メ□ディーが不自然だったリ、リ

ズムがちぐはぐであれば、名曲とは成りえません。それを大学に置き

換えてみても音楽と同じように、立派に三要素が存在していることが

わかります。r学生の努カ」r教職員のサポート」そしてr同窓生の努

力とサポート」です。このような情勢下でも、わが母校から名曲の饗

きが聴こえるよう、みんなの努カを積み重ねて参りましょう。

　不景気また良しの不屈の精神で、みなさんにとって幸多き一年と

なるようご祈念申し上げ、新年の挨拶と致します。

毎年、年に一度開催している同窓会rみずき会総会＆懇親会」の

次回の目程が決まリました！

※参加申し込みについては、後日返信ハガキをお送り致します。

◆日時：平成21年6月20目㈹
◆総　会：18時～

◆懇親会：18時30分～

◆会 場：未定次回の会報（5月発行予定号）で
　　　　　　お知らせします。

　懐かしい顔ぶれが、また

集まリます。

　思い出話や近況報告な

ど、仲問たちから楽しい時聞

と刺激をもらえる、年に一度

の楽しみです。

　そしてこの会は、学年を問

わず、「N∪lSの卒業生」すべ

てが参加できるのも特徴。こ

のヨ月に卒業する「新みずき会員」も含め、総勢11代の仲闇が対象となり

ます。在学中は会ったことない人とも、新しい出会いがあるでしょう。なか

には、「あれ？仕事でお会いしましたよね！？」という人もいるでしょう。ほと

んどの学生が新潟で就職する。これは我々ならではの強みです。同じ学ぴ

舎で過ごし、同じ新潟で頑張っている人たちが近くにたくさんいる…

　一人一人が、いろんなシーンで協力し合える伸間たちです。

お互い助け合い、共に新潟を盛り上げていきましょう！

詳細が決まり次第、みずき会ホームページ　h廿pl〃nui三．niib■〇一p八パソ

コン・ケータイ共通アドレス〕でお知らせします。
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平成19年廣事業・収支決算

総会のご報告

平成r9年度事業｛平成r9年4月1日～平成20年ヨ月ヨr日〕

19年　4月　　　会報の発行　r9年10月21目文化講演会〃リーン夫伸戦開倒紅翔割

19年　5月r2日　役員会　　　20年1月　　会報の群行
19年　百月r6日　役員会　　　20年r月26日役員会
19年　6月24目　総会　　　20年ヨ月宮日役員会
19年rO月1ヨ日　役員会　　　20年ヨ月20目卒業式出席（役員〕
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平成20年廣事業・収支予算倶）
平成20年度事業（案〕｛平成20年4月1目～平成2／年ヨ月31日〕

20年　4月2百目　役員会　　　20年10月26目　支化講演会〃■j一ン夫作戦開催晦瀬〕

20年　ヨ月　　　会報の発行　コ1年12月中旬　会報の発行
20年　6月フ日　役員会　　　⊇1年　r月24日　役員会

20年6月15日総会　　刀年ヨ月呂日役員会
20年　フ月12目　役員会　　　2r年　ヨ月r9目　卒業式出席1役員〕

20年10月ヰ日　役員会
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　我々みずき会役員

を中心とした毎年の

恒例事業「みずき野

クリーン大作戦」。昨

年4月の同窓会報な
どで呼ぴかけ、今年は16名のOB・OGが集まりました。

　大学から出発し、大学周辺から赤塚駅の構内まで一斉に清掃す

るというものです。ささやかではありますが、在学中にお世話に

なったみずき野町内が美しい町であリ続けるための恩返しです。

　毎回、あまり目立ったゴミは見つからず…という感じなのです

が、最終的にはたくさんの大きなゴミ袋がパンパンに！意外とゴ

ミってあるもんですね。町も心もスッキリした後は、紅翔祭の屋台

や催しをたっぷり楽しんで帰りました。

　次回は皆さんも是非、参加お待ちしてます」
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永きに渡りお世話になった先生が退職されます。■以赴

定年を迎えて

渡辺忠先生

「一期一会」の

　　気持を大切に

赤木敏子先生

　このヨ月に15年勤めた大学を去ることになリました。開学時

に着任していますから、当初から今日までの大学をずっと見

てきたことになります、」私が担当したのはオペレーションズ・

リサーチ1、シ三ユレーション、モデリング数学などでしたが、

授業で習ったことを仕事に生かしている卒業生はどれほどで

しょうか。理数系教育は困難な時代を迎えています、高校卒業

までに数学の基礎を理解できぬまま入学してくる学生が多い

ので、対策として数学の代わりにコンピュータソフトを教育に

持ち込むことにしました。Ex〔elのアドインソフト｛ゴールシー

久ソルバー、分析ツール〕、関数そしてV昌＾を活用して、苦手

の数学の理解につなげたいと思ったのです。E其〔elは簡単で

すが定轟的な思考に役立つ奥深いソフトです。

　実際の業務の中で私の担当したような手法を活用し成果

を上げるのはなかなか難しいと思います。目常業務をこなし

ながら研究をするためには上司や周リの理解が必要になりま

す。時闇もかかりますし、データの収集にも協カしてもらわな

ければなりません。しかし、他人や他社と同じことをやってい

たのでは、立ち行かない時代ですから、問題を発見し解決す

るツールはますます重要になっているはずです。いつも成功

するとは考えずlO回にr回成功すれば良いくらいに考えて気

軽に取り組めば良いと思います。定量的手法を理解し活用で

きる人は会社に大きな貢献をするチャンスを持っていること

になるでしょう。理想と現実のギャップの大きさが気になった

ら定墨的思考もあると思い出して下さい。最後になリました

が、大学関係者の方々に支えられてなんとか仕事を全うでき

ましたこと誠に有難く心から御礼申し上げます。

　永年自分の歳を忘れた人生を送ってきましたが、今年に入っ

た途端、「あなたはフo歳ですよ」、「吉稀ですよ」と周囲の人に言

われることが多くなりました。なんとも複雑な気持です。

　茶道の心得に「一期一会」という香葉があります。亭主は

「生涯に一度の出会いだという気持でお客様をもてなしなさ

い」という意味ですが、一般には「出会い」の心構えとして使わ

れておリます。

　私が大学を卒業した頃は日本の企業に大型コンピュータ

が導入され始めた頃であり、プ□グラマーなどとして大卒の　　　1

女1生を採用し始めた頃でした。しかし、卒論を指導していただ

いた数理統計学の先生との「出会い」があって、私は統計学の

応用分野の仕事を選ぴました。恩師は95歳になられました

が、いまだに先生を囲んで近況幸冨告をする会を毎年催してお

リます。入社後、本学の初代の学部長の浦　昭二先生にこ指

導いただくようになったのも「出会い」であリ、本学の情報シ

ステム学科の開設にも関わることになリました。

　開学以来、大学と共に、また皆さんと共に歩んだ15年の道

程。その問、希望に胸膨らませて入学してこられる皆さんを迎

える度に、自分の養任の重さに心引き締まる思いをいたしま

した。また、巣立って行く皆さんを送る度に、社会の荒波を無

事に乗り越えて欲しいと願っておりました。

　これからは、社会経験を種まれて、一回りも、玉・た回りも成長

された皆さんとの「出会い」を楽しみに歩んで行きたいと思っ

ておリます。

街中で私を見かけたら、気楽に声を掛けてください。



　ついに、同窓会「みずき会」の専用ホームページが開設され

ました山

今後は、年に2回発行しているこの会轍〔加え、タイムリーな情

報を皆古んへお伝えすることができます。

我々みずき会役員の活動レポート、お知らせ、連絡事項などを

どんどんアップしていこうと思いますので要チェック！

また、皆さんからの情報提供もお待ちしています。

同窓生たちへ告知したいこと、みずを会役員への意見・要望・提

案など

ホームページの中にある「メッセージを送る」というボタンか

ら、伺でもお気軽に送信ください1

「ケータイでピピッとアクセス1」

新潟国際惰報大学同窓会みずき会
http＝〃nui；．niibloJP／

（パソコン・ケータイ共通アドレス〕
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　我らが越智〔おち）先生が、ラジオ｝㎜PORT」で

　番組をやっていることを知ってましたか？

　　　　　　　　　　　　　6M　PO町のパーソナ■」ティー遍藤麻理と

　　　　　　　　　　　　　新溝国際情報犬学の越智敏夫教授が

　　　　　　　　　　　　　世の中のあらゆることに

熱いトークコーナー。

凹簑彩

一腫握o面皿鴎伺嫁政治問題などを中心に越智

　もっともらしい事しか語らない、よくいるコメンテーターとは連

い、先生ならではの物の見方は勉強になります。

　いい意味でちょっと一留’のある感じに、パーソナリティーの遠藤

麻理さんもタジタジ！？二人のトークバトル、ユーモアのある一一かけ

合い川も聴きどころです。

　たまに「新潟に動物園を作ったほうがいい1」など面白いテーマ

もあったリ、毎週火曜の通勤時間が楽しみです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　翁ご

　　　　　　＿”岬グ
＼．　　　　　　　・
一　　　　　□リoシ〃

　　　　　　　　　　　　　　　　’’、

　在学中は越智先生とは接触の無かった私ですが、この番組を聴

いてファンになり、前回の同窓会で先生と話をすることができまし

た凸rなぜ、番組への出演オファーを受けたんですか？」と聞くとr新

潟国際憶報大学という名前を世の中に宣伝できるから」と即答。ま

すますファンになりました！

　週に一回、15分ほどのコーナーですが、番組の中でも反響のあ

るコーナーのようです．是非、みなさんも聴いてみてください1

みずき会のホームベージでは、収録風景の写真をアップする予定

ですのでこちらも要チェック！
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